
В  Минске  состоялась  встреча
Главы  Совета  Республики  с
председателями  областных  и
сельских Советов депутатов
В Минске состоялась встреча Главы Совета Республики Натальи
Кочановой  с  председателями  областных  и  сельских  Советов
депутатов.

Председатель  Совета  Республики  отметила,  что  работа
депутатского корпуса имеет для страны очень важное значение,
особенно в том, что касается развития регионов.

Наталья Кочанова, ссылаясь на Главу государства, подчеркнула,
что люди во всех регионах страны, в каждом населенном пункте
должны жить комфортно. И сегодня на это нацелена политика
государства. Люди не будут уезжать из малых городов, если в
них созданы все условия. А представители депутатского корпуса
должны  быть  на  острие  событий,  всегда  находиться  рядом  с
людьми, которые нуждаются в помощи и поддержке.

Во время встречи были затронуты вопросы о ситуации на местах,
работе  предприятий,  о  ценообразовании  и  подготовке  кадров.
Отдельно  остановились  на  теме  электоральной  кампании  и
деятельности  Всебелорусского  народного  собрания.  Говорили
также о проблемах, с которыми сталкиваются люди в регионах, и
их решениях.

Председатель  Улуковского  сельского  Совета  депутатов  Жанна
Бизня  поделилась  впечатлениями  от  встречи  с  Главой  Совета
Республики:

—  Спикер  Верхней  палаты  белорусского  Парламента  Наталья
Кочанова  провела  предметный  разговор  о  роли  местного
самоуправления в вопросах жизнеобеспечения населения. Наталья
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Ивановна выслушала все наши предложения для дальнейшей работы
Совета Республики в вопросах изменения законодательства. На
повестке встречи также были вопросы, волнующие население, от
решения  которых  зависит  качество  жизни  жителей:
благоустройство территорий населенных пунктов, ремонт дорог и
другие.
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